

[View this email in your browser](#)

Postulaciones hasta agosto 2016

Abierta convocatoria resúmenes y paneles Conferencia COES-LSE: Desigualdades



Con miras a contribuir al estudio de las desigualdades sociales, políticas y culturales en las sociedades democráticas del siglo XXI con especial foco en las desigualdades en América Latina, el Centro de Estudios de Conflicto y Cohesión Social - [COES](#) y el [International Inequalities Institute-LSE](#) se encuentran

organizando la conferencia [DESIGUALDADES](#) a celebrarse entre el 2 y 4 de noviembre del 2016 en las dependencias de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile.

La conferencia contará con [destacados oradores](#) entre los que se Michele Lamont (Harvard University), Ben Ross Schneider (MIT), AbdouMaliq Simone (Max Planck Institute) y Mike Savage (LSE). Además de panelistas internacionales como Lisa McKenzie (LSE), Luis Bértola (Universidad de La República de Uruguay), Tasha Fairfield (LSE), Luis Reygadas (UNAM), Elisa Reis (UFRJ), Gareth Jones (LSE) y Kathya Araujo (USACH).

Sobre la conferencia COES-LSE 2016: Desigualdades

En la última década, la desigualdad ha tomado un rol central en la agenda global. Desde 1970, el cambio tecnológico y la globalización se han asociado con incrementos en la desigualdad del ingreso en democracias avanzadas y con cambios en desigualdad entre países. En América Latina, después de una era de avances significativos en la reducción de la pobreza, precedida por un boom en los precios de los *commodities*, la región permanece como la más desigual del mundo. Más allá de esto, la desigualdad del ingreso real se ve exacerbada por un mayor nivel de conciencia en la población sobre las implicancias de este fenómeno para los individuos. Esto ha llevado al resurgimiento de movimientos sociales que reclaman acceso universal a educación de mayor calidad, atención de salud y justicia ambiental, como también a una caída significativa en la confianza en instituciones políticas, que al final socava el funcionamiento de sociedades y democracias.

Globalmente, un proceso de acumulación con una tendencia a concentrar riqueza en las manos de una elite muy pequeña ha sido asociado con cambios recientes en los niveles de desigualdad. La influencia política de esta elite ha generado preocupaciones sobre la legitimidad de la representación democrática. El impacto que “la desigualdad en la cima de la distribución” tiene sobre la acumulación de capital económico, político, social y cultural en la sociedad en su conjunto no ha sido suficientemente estudiado. El cambio tecnológico, la transformación de la producción, la concentración, la migración y la búsqueda de pertenencia, dan lugar a nuevas formas de desigualdad y segregación que las ciencias sociales recién comienzan a explorar.

La conferencia COES-LSE 2016 busca contribuir al debate sobre desigualdades sociales en sociedades democráticas en el siglo XXI, con especial énfasis en las desigualdades en América Latina, por lo que invita a sociólogos, politólogos,

historiadores, economistas, psicólogos, entre otros a analizar este tema adoptando una perspectiva interdisciplinaria.

Las [áreas](#) de interés de la conferencia incluyen:

- Desigualdades en el siglo XXI
- Desigualdades y Políticas Públicas
- Desigualdad Urbana
- Desigualdades, Interacciones Sociales y Subjetividad
- Desigualdades y Cultura
- Desigualdad Política en sociedades democráticas
- Desigualdades en América Latina

Sobre las convocatorias

Convocatoria Papers / Resumen Extendido: fecha de cierre lunes 15 de agosto

Los interesados que quieran presentar ponencias en deberán enviar ya sea un artículo original o un resumen extendido de hasta 1000 palabras. [Más información aquí](#)

Propuestas de Panel: fecha de cierre sábado 20 de agosto

Los paneles deberán incluir 3-5 panelistas que presenten ponencias individuales en un formato similar a una sesión regular de paper, donde no más de 2 de los panelistas pueden provenir de la misma institución. [Más información aquí](#)

Convocatoria Póster: fecha de cierre jueves 15 de septiembre (próximamente disponible en la [web](#))

Más información y registro en web www.coes-conference.cl

Agradecemos desde ya difundir estas convocatorias entre sus contactos y redes.



UNIVERSIDAD
DE CHILE



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA
DE CHILE



udp





Universidad de Chile · Diagonal Paraguay 257 · Oficina 1504 · Santiago 8330015 · Chile
